

*Pôle communication*  
24.65.42

Mardi 20 février 2024

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La cellule de soutien et d'accompagnement, initiée par le gouvernement, a réuni son comité technique, lundi 19 février 2024. L'objectif de cette réunion était de structurer et coordonner les interventions des institutions calédoniennes, de l'État, des chambres consulaires, des partenaires sociaux, des banques et de la CAFAT.

Au sein du comité technique, trois groupes de travail ont été établis pour aborder spécifiquement les aspects suivants :

1. entreprises impactées ;
2. salariés impactés ;
3. secteur nickel.

Le travail engagé par le comité consiste en premier lieu à recenser les entreprises impactées et les salariés confrontés à la perte de leur emploi afin de leur faciliter l'accès à l'information et aux dispositifs existants pour apporter une première réponse à leur situation.

Parallèlement, le comité technique identifie les chantiers publics pouvant être lancés à court terme pour compenser la perte d'activité. De plus, il s'attache à simplifier les démarches administratives afin de leur faciliter l'accès aux marchés publics.

Le comité technique de la cellule poursuivra ses travaux tous les lundis et des moyens seront mis en place prochainement pour diffuser les informations utiles aux entreprises et employés impactés par la crise.

Le comité de pilotage de la cellule de soutien et d'accompagnement – composé des représentants du gouvernement, de l'Etat, des provinces et des communes – s'est réuni ce mardi 20 février 2024 de 10h à 12h. L'objectif était de faire le point sur l'organisation et l'avancée des travaux, ainsi que de définir la suite de la démarche.

\* \*  
\*